



Getty Images

Une nouvelle ère nécessite un nouveau pape

Qui prendra le trône papal après le pape François ?

- Gerald Flurry
- [21/04/2025](#)

Au cours des derniers mois, des millions de catholiques se sont inquiétés de la santé du pape François. Le 7 décembre et le 16 janvier, il aurait fait des chutes, dont l'une lui aurait laissé un hématome au menton.

Le 14 février, le pape François a été admis à l'hôpital. Beaucoup pensaient que sa bataille contre une double pneumonie pourrait être la dernière. Au bout de cinq semaines, il est sorti de l'hôpital. Mais les inquiétudes ne sont pas disparues. Les médecins ont lui ont conseillé au moins deux mois de repos et de rééducation, ce qui est difficile à entreprendre pour un homme qui dirige une organisation mondiale comptant 1,4 milliard de membres.

Le fait que cette crise sanitaire ait été précédée d'une chute le 7 décembre et suivie d'une autre le 16 janvier peut s'avérer significatif. Les deux dates s'étendent sur une période de 40 jours, un nombre que la Bible associe au fait d'être éprouvé et testé. Ces deux dates revêtent également une signification particulière pour la véritable Église de Dieu. Le 16 janvier 1986, le pasteur général de l'Église Universelle de Dieu, Herbert W. Armstrong, est décédé. Presque quatre ans plus tard, le 7 décembre 1989, j'ai été licencié pour avoir maintenu les vérités qu'il m'avait enseignées.

L'une de ces vérités était centrée sur la montée en puissance de l'Église catholique pour guider et diriger à nouveau une résurrection du Saint Empire romain au cœur de l'Europe, comme le prophétise Apocalypse 17.

Sur la base de cette prophétie et d'autres, je pense depuis un certain temps qu'un nouveau pape pourrait bientôt prendre le pouvoir.

Les temps changent

Une nouvelle ère de l'histoire mondiale a commencé. Jésus-Christ a prophétisé de cette période, appelée « les temps des nations » (Luc 21 : 24). Nous devons comprendre ce que cela signifie : nous entrons dans les pires souffrances de l'histoire. Cette période sera extrêmement violente et, heureusement, de courte durée. Vous ne devez pas être pris au dépourvu.

La Bible donne de nombreuses précisions sur ce qui se passera pendant cette période. Cela inclut de nombreuses prophéties qui révèlent spécifiquement le rôle que jouera le Vatican.

D'une certaine manière, le pape François a préparé l'Église catholique à réaliser certaines de ces prophéties. Cependant, je crois que l'époque pleine de changements dans laquelle nous vivons nécessitera un pape différent. Le pape François ne correspond pas tout à fait à cette image.

La prophétie nous dit que nous devons nous attendre à l'émergence d'un leader fort en Allemagne. Le pays le plus puissant d'Europe est actuellement confronté à de nombreuses pressions : la guerre en Ukraine, un conflit important au Proche-Orient (au Liban et en Syrie, où l'Allemagne a des intérêts directs) et la possibilité que davantage de migrants affluent en Europe. Et l'Allemagne est en plein désarroi politique. Cette nation a besoin d'un leadership beaucoup plus fort. La prophétie nous dit qu'elle est sur le point de l'obtenir.

Le Vatican contribuera à l'entrée en scène de ce leader politique, et c'est à ce moment-là que nous verrons vraiment les évolutions spectaculaires. Les prophéties annoncent que le Vatican deviendra très puissant et sera à l'origine de changements radicaux.

L'Europe sait que pour survivre aux difficultés du monde d'aujourd'hui, le continent doit s'unir et agir comme un seul homme. Elle a pris de nombreuses mesures pour y parvenir, mais des obstacles importants se dressent toujours.

Cette unification européenne est également prophétisée dans votre Bible. Mais l'aide de l'Église catholique romaine s'avérera essentielle pour en faire une réalité.

Le 23 janvier 1980, M. Armstrong écrit que la création des « États-Unis d'Europe » constitue un défi si grand que « les politiciens ne peuvent pas le relever eux-mêmes. Ce ne sera que grâce à la collaboration du pape qu'ils pourront le faire. »

Dans la *Pure vérité* novembre-décembre 1954, M. Armstrong remarqua : « L'Allemagne émergera inévitablement comme le chef d'une Europe unie. Il faudra une force spirituelle contraignante pour inspirer cette confiance, pour dissiper ces craintes, et cette force spirituelle contraignante doit venir de l'intérieur de l'Europe ! »

Pour faire sa prévision, M. Armstrong s'est appuyé sur Apocalypse 17.

La femme et la bête

Cette prophétie du temps de la fin décrit les sept têtes, ou sept résurrections, du Saint Empire romain. Cette union Église-État vit le jour avec la restauration impériale de l'an 554 et domina l'Europe à plusieurs reprises au cours des siècles, jusqu'à l'axe Hitler-Mussolini de la Seconde Guerre mondiale. Ce fut la sixième résurrection.

Selon la prophétie, la septième et dernière résurrection de cet empire se produira de nos jours. Le Saint Empire romain moderne est à nouveau une alliance entre l'Église et l'État, un véritable empire, guidé par un pouvoir religieux, tout comme les six résurrections précédentes au cours des 1500 dernières années.

Le catholicisme n'est plus aussi prédominant en Europe aujourd'hui qu'il ne l'était par le passé, mais cela changera bientôt, et rapidement.

Apocalypse 17 : 1-2 décrit une « grande prostituée », une femme « assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l'impudicité, et c'est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés. » Dans la prophétie, une femme symbolise une Église. Quelle est l'identité de cette grande fausse Église assise « sur les grandes eaux » ? Elle possède de grandes Églises dans plusieurs régions du monde. Elle est spirituellement intime avec les rois de la Terre, et elle les domine même. De qui s'agit-il ? Même un adolescent devrait pouvoir répondre à cette question ! Malheureusement, la plupart des gens ne connaissent pas la Bible.

Nous devons surveiller la montée en puissance d'un homme fort politique pour guider cet empire. Et tout aussi important, nous devons surveiller la montée de l'influence de l'Église catholique sur cet empire.

Très probablement, nous verrons un dirigeant de l'Église installé sur le trône papal qui connaît le système allemand et aidera à installer le dirigeant politique qui peut vraiment faire basculer l'Europe. Il serait un bon et solide croyant des doctrines de l'Église.

L'unité de l'Église

L'Union européenne sait qu'elle doit s'unir. L'Allemagne compte de nombreux protestants, mais elle veut aussi plus d'unité. La Bible indique que c'est exactement ce qui se passera au fur et à mesure que les protestants se soumettront davantage à l'autorité du pape. (Cette situation est décrite de manière frappante dans Ésaïe 47, une prophétie du temps de la fin. Alors l'Allemagne, le puissant moteur économique de l'UE, sera en mesure de diriger avec un réel pouvoir.

« Écoute maintenant ceci, voluptueuse, qui t'assieds avec assurance, et qui dis en ton cœur : Moi, et rien que moi ! Je ne serai jamais veuve, et je ne serai jamais privée d'enfants ! » (Ésaïe 47 : 8). Cette Église a perdu ses enfants protestants (mot qui signifie contestataire). Cependant, elle a un plan directeur pour les contraindre à revenir !

Le défunt pape Benoît XVI et le pape François ont exprimé leur sympathie pour la cause de Martin Luther et en ont fait l'éloge. Certains catholiques pensent que le Vatican pourrait bientôt canoniser Luther. C'est peut-être vrai. Après tout, si Martin Luther était « ensemble au ciel » avec tous les saints catholiques, la division entre catholiques et protestants n'aurait aucune raison d'être, n'est-ce pas ? Bien entendu, s'ils s'unissent, ce sera sous l'autorité de l'Église catholique.

Toutefois, les prophéties bibliques indiquent que l'unité totale ne sera pas atteinte volontairement. À un moment donné, l'Église mère abandonnera ses efforts pour reconquérir ses filles par des flatteries et reviendra à la méthode ancestrale consistant à imposer l'unité « chrétienne » par la force physique.

Pour cela aussi, il faudra probablement un nouveau pape.

Cette description des événements du temps de la fin, annoncés dans la prophétie biblique, est cruciale à comprendre ! Vous avez peut-être du mal à croire que l'Église catholique romaine puisse être impliquée dans des actes aussi cruels que ceux décrits dans la Bible. Or, étudiez l'histoire de cette institution. C'est une histoire qu'elle a tenté de discréditer et d'enterrer. Vous découvrirez alors les faits qui glacent le sang ! Cette Église ne s'est jamais repentie de son passé, d'une violence et d'un mal inégalés. Dieu nous prévient tous. Nous devons y prêter attention, de peur d'être pris dans le piège de ces événements prophétisés !